



Verónica García MSc.

**DIRECTORA DE LA REVISTA
VISIÓN EMPRESARIAL**

EDITORIAL

La situación actual generada por la pandemia ha producido un cambio en las organizaciones a nivel global, nacional y local, influyendo directamente en el desarrollo económico y en la búsqueda de nuevas formas de gerenciar la organizaciones públicas y privadas para sobrevivir al entorno cambiante y complejo actual.

Ante esta situación la Gestión Empresarial se ha convertido en una instrumento clave de supervivencia, aun cuando se constituye en una herramienta indispensable del accionar de las empresas, estudios recientes muestran que el 58% de las empresas ecuatorianas no aplican de forma integral el proceso administrativo en su quehacer cotidiano siendo esto uno de los factores que inciden en la competitividad del sector empresarial en el Ecuador (Acosta 2020).

La revista Visión Empresarial publicada por la Universidad Politécnica Estatal del Carchi, pone a consideración de la comunidad académica y empresarial un espacio en el que mediante la aplicación del método científico de investigación se analizan temáticas relevantes tales como: Agro-negocios, Marketing, Responsabilidad Social Corporativa, Econometría, Gestión de Negocios, Logística de Exportación, Oportunidades de Negocio y Análisis Empresarial en Frontera; los hallazgos investigativos aportan a la sostenibilidad empresarial y fomentan el crecimiento económico de la zona, proporcionando información que permite innovar en el modelo de gestión empresarial del sector público y privado, y buscar nuevas formas de producción de los bienes y servicios; los autores son académicos de universidades de Ecuador y Colombia lo que permite reflejar la realidad económica en la zona fronteriza. Damos énfasis también a los trabajos producto de los SEMILLEROS DE INVESTIGACIÓN que fueron expuestos por emprendedores colombianos en el Congreso de Ciencias Económicas organizado por la FCIIAEE de la Universidad Politécnica Estatal del Carchi; la intención es afianzar y dar la importancia necesaria a estos trabajos de carácter científico emprendedor.

Invitamos a la comunidad académica de la región a publicar los avances o resultados de sus investigaciones en las áreas afines a la gestión empresarial en este espacio científico que busca ampliar las fronteras del conocimiento y aportar al desarrollo económico de la región.